



München, 27.5.17

An die Landeshauptstadt München

Antrag

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten, den BA über die Umsetzung und Beachtung des Tempolimits zu informieren. Das soll zeitnah erfolgen, idealerweise bis zur Oktobersitzung des UA Gesundheit, Umwelt und Verkehr.

Begründung

Es entsteht der Eindruck, dass das neue Tempolimit niemanden interessiert. Insbesondere scheint die Polizei laut Presseberichten dort überhaupt nicht zu kontrollieren. Dieses war ja auch schon in der Stellungnahme des BA zum Verkehrsversuch befürchtet worden.

Sollte Tempo 30 dort nicht realisiert werden, müsste der Versuch als gescheitert abgebrochen werden, bevor es zu einem schlimmen Unfall kommt.

Bei intensiver Begleitung des Verkehrsversuchs sind sicherlich alle zur Beantwortung dieser Anfrage nötigen Daten schon vorhanden.

Initiative: Ullrich Martini

Fraktionssprecher: Manfred Simpson